



Adventsbasteln in der Grundschule Ziegelhausen

Frischer Waffelduft durchströmt das weihnachtlich geschmückte Schulhaus, geschäftig laufen die Schulkinder von einem Klassenzimmer ins nächste und entdecken wunderbare Bastelangebote beim Adventsbasteln in der Ziegelhäuser Grundschule.

An diesem Vormittag konnten die Kinder in jedem Klassenzimmer etwas anderes Schönes basteln, zwischendurch genossen sie warme Waffeln, von Eltern frisch gebacken. Die kleinen Erstklässler wurden liebevoll begleitet von ihren Paten, den Viertklässlern, damit sie sich in dem vielfältigen Angebot zurecht fanden. Und wenn man eine kleine Verschnaufpause brauchte, dann konnte man im Vorlesezimmer einer besinnlichen Geschichte lauschen.



Das war der schönste Tag im Schuljahr, sagte Mia am Ende des Tages. Sie hatte einen Weihnachtsbaumanhänger, einen kleinen Engel aus alten Büchern und zwei goldene Sterne gebastelt. Ben freute sich über seinen selbstgebastelten Schneemann-Teelichthalter, den er seiner Mutter zu Weihnachten schenken will. Dazu haben sie schöne Weihnachtskarten für Tante und Onkel gestaltet.

Zum Ausklang stand die gesamte Schulgemeinschaft auf dem Schulhof und sang Weihnachtslieder mit Gitarrenbegleitung vor dem selbst geschmückten Weihnachtsbaum. Förderverein und Elternbeiräte hatten zu diesem schönen Tag maßgeblich beigetragen. Ihnen gehörte ein herzliches Dankeschön von der Schulleitung und allen Beteiligten.

